



EL PARTIDO ANDALUCISTA ANTE LA CAMPAÑA DE LIMPIEZA REALIZADA BAJO EL LEMA “ENSUCIAR TU BARRIO TE PUEDE COSTAR CARO”, INSTA AL EQUIPO DE GOBIERNO MUNICIPAL PARA QUE MODERE SU MENSAJE

Hoy la Concejalía de Servicios Urbanos ha dado a conocer una campaña, encaminada a mejorar la limpieza de la ciudad. Campaña que bajo el lema “**Ensuciar tu barrio te puede costar caro**” pretende, a través de la amenaza de sanción, “educar” al ciudadano.

Ante este planteamiento, desde el Partido Andalucista, nos preguntamos:

¿Es mediante la amenaza directa, o acaso es con la intimidación, con lo que se educa al ciudadano?

¿Es mediante la multa como se concientia a los vecinos de Almería?

¿Es que no se puede hacer otro tipo de campañas?

Y no podemos sino contestar que desde el Partido Andalucista pensamos que las campañas han de ser concebidas en positivo, han de ser educativas, y nunca punitivas.

Al mismo tiempo desde el P.A. entendemos que ante el lema escogido para la campaña “Ensuciar tu barrio te puede costar caro”; los ciudadanos almerienses han de preguntar a la responsable de la Concejalía, que ocurrirá cuando el problema de la limpieza se plantee al contrario: cuando los contenedores están rotos y sucios, cuando no se limpian las calles, etc.; podremos entonces pedir responsabilidades al Ayuntamiento y demandar, y proclamar que **“NO LIMPIAR MI BARRIO LE PUEDE CONSTAR CARO AL AYUNTAMIENTO”**. Pero seguramente tropezaremos con la administración y no podremos embargar sus cuentas, ni ejecutar multa en forma alguna.

Por todo ello desde el Partido Andalucista, pedimos a los responsables municipales que moderen sus mensajes y que entiendan que es con el pueblo y no contra el pueblo, como han de actuar.

Fernando De la Torre Rodríguez
Secretario Local de Almería
C/ Las Tiendas 24, 2º 04003 Almería